

Hache moins 24

Soumis par Cyril
17-09-2008

{xtypo_rounded_right2}

H - 24

{/xtypo_rounded_right2}

La dernière journée en France est assez mouvementée. Le matin ont eu lieu les dernières vaccinations : la 3ème injection contre la rage pour nous 4 et Amélie a eu droit à un vaccin supplémentaire : la méningite.

Après un passage à la Cachette, théâtre parisien jouant des pièces pour enfants de la troupe les 3 chardons, où nous avons acquis le livre et le CD de la pièce qui fera l'objet d'une étude dans la classe d'Amélie, nous avons continué par un Au revoir à la marraine d'Amélie, Elodie.

Puis l'après-midi doit nous permettre de traiter l'épineuse question de la vente de notre voiture et surtout de savoir qui va avoir la gentillesse d'assurer la vente en notre absence, car nous n'avons à ce jour aucun acheteur potentiel qui s'est manifesté.

Puis les derniers préparatifs qui s'imposent : faire nos sacs (hé oui, nous avons tout, mais rien encore de rangé. Et si tout ne tenait pas dans nos 2 grands sacs à dos de randonnée et 4 sacs à dos journaliers ? Puis diverses choses encore à régler, d'ordre administrative.

Enfin, il ne faudrait pas oublier de mettre le réveil à 4h00 demain matin !

Cet article constitue donc le dernier article de la rubrique des préparatifs. Enfin, chronologiquement parlant, car j'ai plusieurs articles en retard que je publierai lorsque nous serons tranquillement installés à Pékin.